

「知らなかつた」では済まされない!!

オンラインカジノは 日本では犯罪です

オンラインカジノに
手を染める人が増えています

「オンラインカジノで
儲けてあげる」
と言われ、
○万円振り込んでしまった

オンラインカジノの
アフィリエイト契約
をして○万円支払ってしまった

登録すると
オンラインカジノで
お金が入ってくる
というソフトウェア
を購入してしまった

「罪にならない」という情報は
全て誤りです

海外では合法だから
海外サイトは
大丈夫

日本には
取り締まる
法律がない

「違法だなんて
知らなかつた」って
言えば大丈夫

オンラインゲーム課金の感覚で
利用してしまう危険もあります

ゲームの課金で払ったお金は絶対に増えませんが
払ったお金が「増えるかも」と思わせてくるものは
オンラインカジノの可能性があります

オンラインカジノに手を出すと
賭博罪^{※1} 常習賭博罪^{※2} 等の罪に問われます

※1…お金を賭けて勝ち負けを争う行為をした罪。罰金(50万円以下)または科料。

※2…賭博を繰り返し行い、習慣のようになっている場合の罪。懲役(3年以下)。



警察でも取締りを
強化しています

ご相談はこちちら

岐阜市
Gifu City

岐阜市消費生活センター
☎058-214-2666

月曜日～金曜日(祝日・年末年始を除く) 8:45～17:30

岐阜市司町40-1

岐阜市役所2階 市民相談・消費生活課(立体駐車場完備)